

RAS le Bol à Champigny

Les facteurs en grève contre leur Directrice

Des mois que la CFDT et d'autres organisations syndicales alertent la DOTC des méthodes autoritaires et des pressions menées contre le personnel de Champigny par la Directrice d'établissement. Des décisions totalement arbitraires, des demandes d'explications et sanctions abusives, un dialogue social inexistant et une DOTC qui laissait faire !!!!!



75% des factrices et facteurs ont fait grève pour exprimer leur colère. La Poste ne peut continuer à parler de conditions de travail, de qualité de vie au travail et de laisser perdurer des agissements totalement intolérables dans notre entreprise.

Les collègues de Champigny attendent des réponses rapides de la DOTC. La CFDT n'hésitera pas à déposer un nouveau préavis sur l'ensemble de la plaque pour que la DOTC ouvre enfin les yeux et se préoccupe immédiatement de la souffrance des agents de Champigny.

Les factrices, facteurs de Champigny exigent le Respect.

L'arrêt des nombreuses demandes d'explications et sanctions totalement injustifiées.

La CFDT a saisi sa fédération et exige de la DOTC des réponses et des décisions rapides. Le refus de la DOTC de recevoir les Syndicats dans cette affaire démontre encore une fois l'absence de considération face au mal-être existant.

La CFDT, signataire de l'accord national qualité de vie au travail ne laissera pas perdurer plus longtemps cette situation.

Une nouvelle action élargie à toute la plaque de Champigny pourrait être décidée très rapidement.



Article du Parisien paru le 29 novembre 2013

BRAVO aux collègues de Champigny qui se sont mobilisés malgré toutes les pressions quotidiennes dans ce centre.

Tous respectés avec la CFDT, Je me syndique.